

PlantaDoce.

Público

Castilla-La Mancha licita por 5,1 millones la construcción de un centro de salud en Albacete

La nueva instalación se ubicará en el solar del antiguo colegio Mari Llanos Martínez de la localidad manchega, a 200 metros del centro actual, y contará con más de 1.800 metros cuadrados.

A. E.
10 feb 2023 - 04:58



Castilla-La Mancha contará con un nuevo centro sanitario en Albacete. El Gobierno de la comunidad ha licitado por 5,1 millones de euros (IVA incluido) la puesta en marcha del nuevo centro de salud zona 3 de Albacete, según consta publicado en el perfil del contratante de la región.

La nueva instalación se ubicará en el solar del antiguo colegio Mari Llanos Martínez de la localidad manchega, a 200 metros del centro actual, y contará con más de 1.800 metros cuadrados construidos en **un edificio que se desarrollará en tres plantas**.

El Gobierno regional incrementa el presupuesto destinado a la ejecución de las obras para poner en marcha este nuevo centro, cuyo primer expediente de licitación,

PlantaDoce.

publicado en el último trimestre de 2022 con un presupuesto de 3,5 millones de euros, quedó desierto, según consta en los pliegos del contrato.

Castilla-La Mancha resuelve un contrato que quedó desierto en 2022, con un presupuesto de 3,5 millones

En función del grado de obsolescencia del equipamiento actualmente en uso, en el momento de la finalización de las obras, se hará un plan de equipamiento, que se puede estimar en 75.000 euros, según destaca el Gobierno regional. El servicio se presta actualmente en locales en alquiler, por lo que la reubicación del centro supondrá la eliminación de este gasto y un ahorro de 83.000 euros al año.

De acuerdo con las anualidades recogidas en el contrato, el importe a pagar en 2023 es de 1,7 millones de euros, mientras que en 2014 y 2025 se abonarán 2,5 millones de euros y 850.428 euros, respectivamente.

La aprobación de esta inversión permitirá la sustitución del centro actual, situado en la plaza de La Mancha de Albacete, y dará cobertura a más de 18.000 tarjetas sanitarias asignadas a este equipo de atención primaria.

El nuevo edificio contará con diez consultas de medicina familiar y comunitaria, diez de enfermería, dos de pediatría, dos de enfermería pediátrica, salas de curas, zona de extracciones, área de recepción, área de formación y docencia y unidades de apoyo como matrona y trabajo social.

El nuevo edificio contará con diez consultas de medicina familiar y comunitaria

El Gobierno de Castilla-La Mancha tiene en marcha actualmente más de cincuenta obras en centros de atención primaria y ha comprometido más de 1.200 millones de euros desde 2015 en diferentes infraestructuras sanitarias.

La gerencia de atención integrada de Albacete está compuesta por las zonas básicas de salud de Alcadozo, Alcaraz, Balazote, Bogarra, Casas de Juan Núñez, Casas Ibáñez, Chinchilla de Montearagón y La Roda, entre otras.